

# Noticias Relaciones Internacionales

---

Diciembre 2016

## Leibniz Universität Hannover en Alemania ofrece atractiva beca parcial

La Leibniz Universität Hannover ofrece una beca parcial para un estudiante de la Universidad Austral de Chile, interesado en estudiar un semestre en Alemania.

Consiste en una beca mensual de 400 euros por 5 meses, y se recibirán postulaciones del área de pregrado y magíster.



[Ver noticia completa](#)

## UACH y Universidad Nacional del Centro del Perú suscriben acuerdo de colaboración

Al mediodía del miércoles 30 de noviembre, en el Salón Rojo ubicado en la Casa Central UACH, se efectuó la firma de un acuerdo de colaboración internacional entre la Universidad Nacional del Centro del Perú y la Universidad Austral de Chile.

En esta actividad participaron las máximas autoridades de ambas instituciones de educación superior, el Dr. Óscar Galindo Villarroel y el Dr. Moisés Vásquez Caicedo, acompañados por la Directora de Relaciones Internacionales UACH, Dra. Patricia Burgos.



[Ver noticia completa](#)

## Australia Postula a Beca Erasmus+ de intercambio para la Universidad de Göttingen

La Unidad de Relaciones Internacionales y la Oficina de Movilidad Estudiantil invitan a los estudiantes de la Universidad Austral de Chile a postular a una nueva convocatoria de la beca que ofrece la Universidad de Göttingen de Alemania. La beca consiste en una sola beca de un total de €5.100 para una estadía de 5 meses (800 Euros mensuales y 1100 Euros para transporte).



# Erasmus+

[Ver noticia completa](#)

## Abierta convocatoria a Becas de Fundación Konrad Adenauer

La Oficina de Relaciones Internacionales de la Universidad Austral de Chile, informa que el Departamento de Cooperación Internacional de la Fundación Konrad Adenauer otorga becas a personas que colaboran con instituciones en los ámbitos político, social, académico y de la iglesia.

El objetivo central de este programa de becas es fortalecer el trabajo con la Fundación Konrad Adenauer e instituciones relacionadas, a través de la promoción de personas vinculadas a ellas.

Este tipo de becas se puede otorgar para diferentes tipos de formación o capacitación profesional o académica, preferentemente:

- Magíster.
- Diplomado.
- Otros estudios de un período inferior a 1 año.



# Konrad Adenauer Stiftung

[Ver noticia completa](#)

## Con emotiva ceremonia despidieron a estudiantes que participaron en Programa Especial de Intercambio

En el marco del permanente compromiso de la Universidad Austral de Chile para fortalecer los vínculos con instituciones de educación superior extranjeras y nacionales; la movilidad estudiantil, el constante intercambio de académicos y el trabajo mancomunado con distintas universidades extranjeras son herramientas claves en la educación de excelencia.

Una forma concreta de esta movilidad es el Programa Especial de Intercambio, que este segundo semestre recibió a 85 estudiantes provenientes de Alemania, Brasil, Colombia, Argentina, España, Bélgica, Estados Unidos, México, Canadá, Francia, Corea del Sur y Costa Rica, además de dos alumnos de la U. de Valparaíso (Chile). Para despedirlos se organizó por primera vez una ceremonia, la que se llevó a cabo el miércoles 07 de diciembre en el Cine Club UACH, donde el Director de Estudios de Pregrado, Dr. Mauricio Ruiz Tagle, les explicó que con iniciativas como ésta la Universidad Austral de Chile se hace cargo de aquello que declara, por ejemplo en frases como "Conocimiento y naturaleza" o "La libertad se conquista" -el eslogan y el lema institucional, respectivamente-.



[Ver noticia completa](#)

## Extranjeros optan por formarse en el Doctorado en Ciencias Agrarias de la UACH

El Doctorado en Ciencias Agrarias es uno de los orgullos de la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad Austral de Chile. Es considerado uno de los más sólidos, el primero en su género en el país y con una destacada trayectoria de más de 30 egresados que desarrollan su actividad en Chile y en el extranjero. Está acreditado por la CNA hasta 2018 y cuenta con un cuerpo académico de investigadores de reconocida trayectoria nacional e internacional.

Desde su creación, en 1998, ha formado investigadores de primer nivel, creativos e independientes científicamente, con gran capacidad para trabajar en equipo y capaces de dirigir y crear investigación orientada al desarrollo sustentable en el ámbito de la agricultura.



[Ver noticia completa](#)

## Estudiante de Kinesiología UACH realiza intercambio en Universidad Técnica de Múnich

El estudiante de 5° año de la Escuela de Kinesiología de la Universidad Austral de Chile, Javier Enríquez, valora la oportunidad entregada por la Oficina de Movilidad Estudiantil UACH y la Universidad Técnica de Múnich, de haber optado y ganado la beca TUMexchange para realizar un semestre de intercambio en Alemania.

Javier se encuentra desde octubre de este año en la Facultad de Ciencias del Deporte y la Salud de la TUM, cursando asignaturas lectivas y prácticas de análisis observacional y biomecánico en competencias deportivas, diagnóstico aplicado al rendimiento deportivo, gestión y desarrollo de programas de salud, medicina deportiva y prevención de lesiones y enfermedades a través de la nutrición.



[Ver noticia completa](#)